

Verzeih mir, aber Ich liebe sie

Ran x Shinichi x Shiho

Von TrafalgerLaw_Ace

Kapitel 2: Eifersucht

Wie versprochen begleitet Shiho Shinichi zum einkaufen. Eigentlich wollte er nur ein paar Sachen für sich kaufen, doch als Shiho ein paar tolle Kleidungsstücke sah musste sie die einfach anprobieren. Zu Shinichis Leid geht das jetzt seit einer halben Stunde sie probiert etwas an und hinterher kommt sie aus der Umkleide, wo er gelangweilt davor sitzt, um ihn die Sachen zu zeigen. Eigentlich interessiert ihn solche Sachen überhaupt nicht, aber er musste zugeben sie hat sein Geschmack getroffen im manchen Kleider sieht sie einfach süß und anderen wiederum sexy aus, doch zugeben würde er es niemals. Lieber starrt er gelangweilt Löcher in die Luft, schließlich ist er mit Ran zusammen da kam man ja nicht einfach an andere Mädchen denken.

Ran und Sonoko sind auch in der Stadt unterwegs die beiden haben sich zum Eis essen verabredet. Als Sonoko Shinichi und Shiho sieht machte sie Ran auf die beiden aufmerksam. Doch Ran interessiert das kein bisschen, soll er doch machen was er will schließlich ist sie ja nicht mit ihm verheiratet. Doch innerlich machte sie es traurig die beiden zusammen zu sehen, schließlich wusste sie ja jetzt wer Shiho in Wirklichkeit ist. Als die beiden noch geschrumpft waren konnte man deutlich sehen das Ai in Conan verliebt war, eigentlich hatte sie immer gehofft das die beiden mal ein Paar werden, aber jetzt wo sie Bescheid weiß hofft sie das dies nicht der Fall wird.

Ran hatte nun keine Lust mehr überhaupt noch was zu machen daher hat sie beschlossen nach Hause zu gehen. Als sie zu Hause angekommen ist war sie doch etwas erstaunt wer zu Besuch da ist, es waren Heiji und Kazuha...

Shinichi und Shiho sind auch wieder in ihrer Villa angekommen. Shiho möchte noch schnell duschen und Shinichi sitzt im Wohnzimmer um sich ein Film anzusehen. Nachdem Siho fertig geduscht hat zog sie sich eine kurze leichte Hose sowie ein knappes Shirt an und geht ins Wohnzimmer. Shiho geht an Shinichi vorbei und setzte sich direkt neben ihn. Shinichi wurde leicht rot im Gesicht er hatte seine Mitbewohnerin noch die so gesehen...

So hier ist erstmal Schluß.
Sorry das es so kurz geworden ist.

Würde mich über Kommis freuen.
Tschau, bis zum nächsten mal.